

Schüler bitten zum Konzert

Salza-Gymnasium begrüßt den Sommer

Bad Langensalza. Das Salza-Gymnasium will nach eigener Aussage die warme Jahreszeit zelebrieren mit dem alljährlichen Sommerkonzert am 6. Juni. Denn auf die „wärmeren Temperaturen mussten wir in diesem Jahr ziemlich lang warten“, schreibt die Schule in einer Ankündigung.

Die Schüler des Gymnasiums üben bereits fleißig ihren Auftritt auf der großen Bühne im Juni, so zum Beispiel der Chor „Voices of heart“. Auch auf die Schulband „AyBiSi“ und das Salza-Brass-Projekt kann man sich laut der Schule freuen. Darüber hinaus werden weitere Akteure für musikalische und künstlerische Höhepunkte sorgen.

Dank der Elternvertretung soll auch das leibliche Wohl nicht zu kurz kommen. Die Schule dankt schon vorab dem Förderverein, der die Veranstaltung „tatkräftig unterstützt“.

► Das Sommerkonzert des Salza-Gymnasiums findet am 8. Juni, um 18.30 Uhr, in der Stadthalle Bad Langensalza statt. Der Eintritt ist frei.



Junge Johanniter besuchten einen Freizeitpark

Anika Schreiber von den Johannitern Bad Langensalza berichtet: Für die Jugendgruppen aus Bad Langensalza und Gotha ging es vom 5. bis 7. Mai in den Heidepark nach Soltau. Die 18

Johanniter hatten an diesem Wochenende viel Spaß, unter anderem auf vielen verschiedenen Achterbahnen, in einem 5D-Kino und vielem mehr. Darüber hinaus gab es einen

Spieleabend mit Pizza. Die Jugendlichen haben in ihren Schulsanitätsdiensten jeweils einmal in der Woche Unterricht darüber, wie man einer verletzten Person schnell hel-

fen kann. Zudem kann man sich auch ständig weiterbilden zum Thema Erste Hilfe und natürlich auch solch tolle Freizeiten wie den Heidepark erleben. Foto: Anika Schreiber